

Don Juan es el mismo

No nos equivocamos

En nuestra ya no corta vida —y eso que presumimos de pollos entre los colegas locales que pelean por demostrar su ancianidad— nos hemos equivocado muchísimas veces. Muchas más de las que hemos acertado, cosa que suele ocurrir al noventa y nueve por ciento de los mortales y nosotros lo somos.

Pero hoy en nuestra actuación ciertos reconocidos hasta por los no amigos, y parte de ellos los debemos a conocer con quienes tratamos y adelantarnos alguna vez lo que habríamos de hacer frente a situaciones no corrientes y que podrían dar a entender, ciertos interiores desconocidos para muchos que por ello conservaban fe ciega.

Dijimos no hace muchos meses todavía, que cierto vicio político, que aunque escaló las alturas del poder no dejó de ser nunca por ovación por sus procedimientos, no permanecería mucho tiempo sin haber manifestaciones de agrado por la actuación del actual régimen al que se sumaría echando penillos a la mar; y como consecuencia, su orgánico periodístico, colocaría a ejecución las piezas más alegres de su repertorio, ya retiradas de tiempo atrás de la circulación y casi ignorado paradero, porque el polvo había cubierto totalmente su superficie.

Nos parece que el momento no se hizo esperar y aconteció lo que pronosticamos,

como la cosa más natural del mundo, pues que al vaticinar no hicimos sino tomarnos la molestia de echar una mirada atrás, y creer en que la historia se repite.

Lo que en un tiempo ofendía por inesperado, en otro más distante—en que se ha tenido tiempo de pensar en los motivos de lo que se estimó ofensa,—se reconoce la certeza de aquéllos y no solo se transige sino que se aplaude, si el juntar las manos, sirve para algo más que alentar y sobre todo si al conjuro de las palmas, se abren puertas que estuvieron cerradas mucho más tiempo del que se creyó desde que se cerraron a los ambiciosos de penetrar por ellas.

De sabios es mudar de opinión, y por ello no es criticable esta mudanza, que siendo por convicción no puede ser nunca inconsecuencia aunque tenga todas sus apariencias. Pero no tienen ni roce con los privilegiados del saber, los que no cambian de opinión, sino de postura para que lo parezca, con grave detrimento del público concepto.

Para nosotros—y creemos que para todo el mundo—es una satisfacción acertar y en esta ocasión lo celebramos, quizá mucho más, aunque no tenga gran trascendencia, por que con nosotros acertó muchísima gente.

¡Y que se repique a gloria que ya iba siendo hora!

La impresión, es de que no conseguirán en sus actuaciones gran número de tantos a su favor, pero que tampoco dejarán hacer muchos.

Ni en uno, ni en otro bando hay que consignar individualidades, pues el juego fue una cosa seria—de bueno y ejemplar fútbol—en el que no se buscó, por nadie, lucimiento personal y sí con ansia el obtener el lauro de la victoria para su club.

El público, aplaudió por igual a todos y aunque sin grandes emociones salió muy satisfecho de la contienda.

Imposición de la birreta Cardenalicia

Madrid, 8 En la capilla pública se celebrarán en las próximas navidades el acto de imposición de la birreta Cardenalicia al primado de España doctor Segura.

La birreta la traerá el delegado pontificio Monseñor Belvedere.

Será el portador del nombramiento el correo de gabinete el Conde Camilo Prioremañá.

Un banquete a los licenciados de Africa

Madrid, 9.—Ayer en Carabanchel Bajo, organizado por el Ayuntamiento se celebró un banquete homenaje a los licenciados, hijos del pueblo.

Entre los numerosos ex-soldados, que asistieron al acto reinó la mayor cordialidad.

Importantes actos en Alcantarilla

Se inaugura solemnemente las obras de abastecimiento de aguas

Homenaje a un Ingeniero

Ayer en el salón de actos del Ayuntamiento tuvo lugar el homenaje que el pueblo de Alcantarilla tributó al insigne ingeniero de Caminos Ramón Marín de Campos, autor del proyecto del abastecimiento de aguas.

Al acto concurrieron el señor Alcalde de Alcantarilla don Angel Galindo, el Gobernador interino don Manuel Fernandez Reyes, Alcalde de Murcia, Presidente, de la Diputación, marqués de Ordoño, Delegado Gubernativo, elementos del Concejo de Alcantarilla y representantes de «El Liberal» «La Verdad» y LEVANTE AGRARIO.

El señor Fernández Reyes declaró abierta la sesión y el señor Secretario dió lectura al acuerdo del Ayuntamiento por el cual se autoriza para que se le de el nombre de «Don Ramón Marín de Campos» a una de las principales calles de Alcantarilla.

Seguidamente el señor Alcalde del pueblo hace uso de la palabra, para saludar a los reunidos y agradecer la visita a las autoridades murcianas que asistieron al acto.

Tiene el orador frases encomiásticas para el homenajeado y termina dando un viva al pueblo de Alcantarilla. El señor Marín de Campos dice que él es todo, gratitud, que nunca podrá olvidar este homenaje.

Termina ofreciéndose desinteresadamente a colaborar por el engrandecimiento del pueblo de Alcantarilla.

Por último usa de la palabra el señor Fernandez Reyes, y dice que va en nombre del señor Gobernador. Tiene frases elocuentes ensalzando la hidalguía del pueblo. Elogia al señor Marín de Campos y termina dando un viva a Alcantarilla.

Inauguración de las obras

Acto seguido tuvo lugar la inauguración de las obras de abastecimiento de aguas.

Los reunidos en el salón de sesiones del Ayuntamiento, marcharon a la plaza de la iglesia lugar donde se han de comenzar las obras.

El Sr. Fernandez Reyes declaró inauguradas las obras. El señor alcalde usó de la palabra para expresar su profunda alegría y satisfacción por que ha visto cumplido su deseo, al ver que se va a realizar una mejora tan importante para el pueblo.

El orador fué muy aplaudido.

El banquete

En el salón de la escuela de niñas se celebró un banquete en honor del alcalde de Alcantarilla, con motivo de la inauguración del abastecimiento de aguas a la población.

Asistieron unos doscientos comensales. Durante el acto reinó la más franca y cordial alegría.

A la hora de los brindis ofreció el banquete el doctor señor Garcia Alemán, el cual tuvo frases de elogio para el alcalde por haber conseguido esta mejora tan importante, que ha de evitar infinidad de enfermedades, como el tifus, paratífus, etc.

Termina brindando por el alcalde y por el engrandecimiento de Alcantarilla.

El señor secretario del Ayuntamiento elogió la gestión del alcalde y lo compara con el de Zalamea y de Móstoles, y termina proponiendo que se le nombre hijo adoptivo del pueblo.

Hicieron uso de la palabra además don José Arnedos, el señor cura párroco, que propuso que se le diera a una calle el nombre de Angel Galindo; el señor Pérez, y Marín de Campos.

El señor Galindo comienza agradeciendo el homenaje y las palabras de encomio que para con él han tenido.

Elogia la gestión del Gobierno, porque se preocupa del engrandecimiento de los pueblos.

Dedica unas frases para el ministro de Fomento, que dictó la real orden de concesión de aguas para Alcantarilla.

Termina con frases de elogio para el gobernador, Marín de Campos y para el ingeniero señor Templado.

Al terminar el orador fué ovacionado largamente.

El señor Fernandez habla en nombre del gobernador, y dedica cariñosos elogios para el señor Galindo.

Por último habló el señor Ibáñez Martín, que tuvo elocuentes frases poniendo de manifiesto la actividad del alcalde de Alcantarilla, elogiando su gestión en el Ayuntamiento.

Terminó diciendo que se honraba con el progreso de Alcantarilla, por la que siente verdadero cariño.

El acto terminó en medio de la mayor cordialidad.

Tres jueces de Instrucción trasladados

Sevilla, 8.—Como consecuencia de la visita de inspección girada a esta provincia por el señor Ortega Morejón han sido trasladados tres jueces de Instrucción de esta provincia.

El hecho es comentadísimo.

Desprendimiento de tierras

Bi bao, 8.—Entre las estaciones de Inoso y Legama ha ocurrido un gran desprendimiento de tierras cayendo sobre la vía férrea una enorme cantidad de arcilla quedando interceptado el paso de trenes durante diez horas.

Afortunadamente no han ocurrido desgracias personales.

La Patrona de Infantería

Gran fiesta en el Cuartel del Peleador

Ayer mañana con motivo de celebrarse la fiesta de la Purísima Concepción, Patrona de la Infantería, tuvieron lugar en el Cuartel del Regimiento de Sevilla grandes festejos.

Primamente se rezó una misa de campaña por el cura del Regimiento, la cual fué oída por los soldados, jefes y oficiales y autoridades.

Después de la misa los infantes cantaron el himno del Regimiento. Terminado éste, las fuerzas desfilaron en columna de honor ante las autoridades.

Los invitados pasaron luego a recorrer algunos pabellones del cuartel que han sido reformados, visitando la biblioteca del soldado, la clases, la de oficiales, barbería, cuarto de baño y enfermería, quedando maravillados de su instalación.

Seguidamente, en uno de los pabellones del cuartel, fueron invitados con un espléndido lunch los asistentes.

A la hora de los brindis, pronunciaron patrióticos discursos el general gobernador y el alcalde, terminando ambos con vivas al Ejército, a España y al Rey.

Noticiero local

En la iglesia parroquial del Carmen, se celebró el pasado día 7, una simpática boda, la de la bellísima señorita, Juanita Caballero Corbalán, hija de nuestro amigo don José Caballero, con el odontólogo, don Ambrosio Bermejo Sandoval.

La novia, que estaba encantadora, vestía iraje de «charmeux» blanco bordado en cristal y manto de encaje, cubriendo su cabeza, con preciosa diadema rusa. El novio, de etiqueta. La cola de la desposada, era llevada, por las monañitas niñas Lolita y Encarnita Caballero.

Fueron padrinos, el padre de la novia y la señora de Bermejo, madre del novio, representados por don José Caballero y señora; bendiciendo la unión, el rector del Seminario, Dr. Molinas, quien les dirigió elocuente plática.

Firmaron el acta como testigos, don Francisco Flores, don Inocencio Moreno, don Francisco Ferrán, don José Sánchez Pozuelos, don Armando Sánchez Fuensanta, don José Sandoval y don Jacinto Marín Barrio.

Terminada la ceremonia religiosa, fueron los invitados, espléndidamente obsequiados, en el comedor del Reina Victoria, con dulces, fiambres, helados vinos, licores, champagne y habanos.

El elemento joven, rindió culto a Tersicore, bailando hasta la hora de cenar.

A la feliz pareja que le deseamos una eterna luna de miel, han marchado a sus posesiones de Librilla, donde pasarán una corta temporada.

Convenio aéreo hispano-alemán

Madrid, 8.—Mañana se firmará el Convenio general aéreo hispano-alemán.

EN JUMILLA

La inauguración del monumento a don Roque Martínez

Ayer tarde se celebró la inauguración del monumento erigido a la memoria de insigne jumillano don Roque Martínez, en la plaza del Rey don Pedro.

Desde las primeras horas de la tarde el Ayuntamiento, desde donde había de salir la comitiva para dirigirse al lugar donde se halla emplazado el monumento se vió concurridísimo.

El monumento ha sido costeado por suscripción popular y ha importado la cantidad de 21.000 pesetas.

Es obra del célebre escultor Ignacio Pinazo, que con el cisel ha hecho una obra maestra.

La comisión organizadora la integraban valiosos elementos de la Cámara Agrícola y el alcalde señor Ortega Falcón.

A la hora señalada, el Ayuntamiento, en corporación, elementos de la Cámara Agrícola, representaciones del Comercio y entidades, personalidades y Prensa murciana atentamente invitada al acto por los organizadores, se dirigieron por las calles de Canoas del Castillo y Dionisio Guardiola a la Plaza del Rey don Pedro.

Precedía a la comitiva la banda municipal.

En el kiosco de la música se constituyó la presidencia, integrada por los curas párrocos de Santiago y el Salvador, juez municipal y amigos del finado a quien se le rendía merecido tributo. Presidió el alcalde.

Bendijo el monumento el cura de Santiago don Estanislao Abellán, a quien acompañaban el alcalde y el juez señor Cutilas.

A continuación el señor Ortega, a los acordes de la Marcha Real descubrió el busto, soltándose palomas por monañitas niñas y arrojándose flores al monumento.

El momento fué de intensa emoción y el pueblo en masa prorrumpió en ensordecedora ovación.

El señor Guardiola Peral, leyó las adhesiones y pronunció un vibrante discurso, ensalzando la personalidad de don Roque Martínez; diciendo que en él predominó siempre el amor a su pueblo y que a él limitó sus aspiraciones.

LO QUE DICEN QUE DIJERON

El temor a un chiste

Al ser nombrado don Julio Burell ministro de Instrucción pública, designado por el ilustre demócrata don José Canalejas, varios amigos del incomparable periodista le obsequiaron con una comida fatiga, a la que sólo pudieron asistir los que habían sido sus compañeros o colaboradores.

Antes se discutió ampliamente entre los organizadores el lugar del homenaje, cosa no muy fácil, puesto que había que armonizar el comer bien con la baratura, condición precisa al tratarse de periodistas.

Uno de éstos propuso fuese en el restaurant Casersa, instalado en aquel entonces en un enrejado de la calle del Príncipe. La idea, aplaudida por la mayoría, encontró la oposición del buen periodista, ya difunto, Carlos Soler, que dijo: —En Casersa no puede ser: nos lo estropea Burell con un chiste. En Cuauto vea el techo tan bajo va a decir: «Aunque se pueden comer más que lenguados».

